

## SAINT-LAUNEUC

3<sup>ème</sup> fête des plantes :

### Rose, orange, jaune et or, bienvenue à la rose Ar Duën



Michel Adam, Julien Stephan, Sophie Gautier-Ruello, Martial Bizeul et Sylvie Pialat.

« C'est un jardin extraordinaire » chantait Charles Trénet. Un avis partagé par les nombreux visiteurs présents à la troisième fête des plantes déroulée jeudi dernier au domaine Ar Duën. Après un merveilleux moment passé à la rencontre des producteurs et dans les allées herbagées du jardin et du potager, chacun repartait enchanté par ces lieux divinement entretenus par David Le Bars et son équipe. Le point d'orgue de la journée s'est

déroulé en fin de matinée, à l'heure du « baptême » officiel de la rose Ar Duën par une marraine et un parrain de renom : la scénariste Sylvie Pialat et le sportif Julien Stéphan, entraîneur au stade Rennais. Dans son mot de bienvenue, l'épouse de René Ruello, propriétaire du domaine, a rappelé la genèse de ce grand projet qui se concrétise depuis une dizaine d'années déjà, avec notamment la plantation d'un million trois cent mille arbres dans la

forêt de la Hardouinais, la création de l'auberge, du jardin, du centre équestre. D'autres projets tels la réalisation d'un parcours artistique et le développement de la sylvothérapie sont en passe de voir le jour. « Toutes ces réalisations contribuent à faire vivre le Mené, à faire barrage à la désertification et à partager des activités de pleine nature ». La création d'une rose entre dans le cadre de ce même concept car « la beauté sauvera le monde » estime l'oratrice. Elle émet le souhait que cette rose s'exporte et voyage au fil des expositions, portant loin les couleurs d'Ar Duën et du territoire. Michel Adam, obtenteur de roses, décrit ensuite la nouvelle rose Ar Duën, aux délicates couleurs rose, orange, jaune et or. Il s'agit d'un arbustif semi-grimpant, résistant, classé dans la catégorie des rosiers paysagers. Cette fleur sera désormais éditée par « Nirp international ». Devant un auditoire attentif, les deux parrains procèdent ensuite à la découverte de cette jolie création, exceptionnellement arrosée au champagne, se prêtant ensuite sans façon aux photos et aux autographes de leurs fans.



Un baptême au champagne.